

## Tu retrouves le coup d'envoi face à la Géorgie

jeudi 27 septembre 2007

Bonne nouvelle, après 2 non titularisation, tu retrouves le coup d'envoi, satisfait je suppose ?

Bien sur satisfait de pouvoir commencer cette rencontre qui est importante pour la suite de la compétition ...

Bernard Laporte t-a t-il donné une explication ?

Non mais bon le groupe fonctionne bien c'est le principal...

Nous sommes tous ensemble même si j'aurai voulu jouer plus mais les autres ont effectués de bonnes performances ...

Penses-tu jouer les 80 minutes ?  
J'espère... si je peux !!!

Comment vois-tu ce match, a priori facile, mais en ayant forcément à l'esprit l'issue du match Argentine / Irlande ?

Aucun match n'est facile... Il faut respecter notre adversaire et pour cela nous devons préparer et aborder ce match comme les autres avec le même sérieux et la même envie !!!! Les Georgiens n'ont peut être pas la facilité des Australiens ou des Blacks mais ils font d'énormes progrès au file des années et on leur doit ce respect !!!!

Comment bien aborder cette rencontre, se rassurer alors qu'inévitablement le groupe aura une petite pensée sur l'autre rencontre de la poule ?

On prend les choses une par une on se doit de bien préparer cette rencontre face a des Georgiens surmotivés et après on verra le résultat du dernier match de poule !!!!